

Cumpleaños de Pinochet 5514

Setenta y dos años de edad cumplió ayer el presidente de la República, Augusto Pinochet Ugarte.

Nacido en Valparaíso el 25 de noviembre de 1915, realizó sus estudios en el Colegio de los Sagrados Corazones, para ingresar a los 17 años de edad a la Escuela Militar del General Bernardo O'Higgins.

Al egresar del plantel militar sus dos primeras designaciones fueron la Escuela de Infantería de San Bernardo y, posteriormente, el Regimiento Chacabuco. Su carrera militar le llevó a desempeñarse en diversas guarniciones y servir a distintas unidades como regimiento Maipo, Carampangue, Chillán, Rancagua y Esmeralda.

Pertenece al Arma de Infantería y sus especialidades son oficial de Estado Mayor y profesor de Geografía Militar y Logística, fue profesor en la Academia de Guerra y cumplió una misión similar en 1956, en la Academia de Guerra del Ejército de Ecuador.

Se ha desempeñado como agregado militar en la Embajada de Chile en Washington. En 1969 ascendió al grado de general de

brigada, pasando a ocupar la Comandancia en Jefe de la VI División del Ejército. En agosto de 1973 asume la Comandancia en Jefe del Ejército. Encabezó el pronunciamiento militar del 11 de septiembre de 1973.

Fue designado presidente de la Junta de Gobierno el 11 de septiembre de ese año. El 27 de junio de 1974 asumió como jefe supremo de la nación y en marzo de 1981 como presidente de la República, conforme a la Constitución de 1980, aprobada por abrumadora mayoría ciudadana.

Casado con doña Lucía Hiriart, es padre de cinco hijos, tres damas y dos varones.

Ha escrito entre otros libros "El Día Decisivo", "Síntesis Geográfica de Chile, Argentina, Bolivia y Perú", "Síntesis Geográfica de Chile", "Geografía Militar", "Manual de Información (el servicio de inteligencia)" y "Geopolítica, Diferentes Etapas para el Estudio Geopolítico de los Estados".

SALUDOS
Por tal motivo ha recibido los saludos de afecto y apoyo a su

gestión gubernamental, encabezado por los integrantes de la Junta de Gobierno y que abarcan diversas instituciones.

Los mismos se iniciaron a las 07:30 horas, en su residencia de Avenida Errázuriz 4240, con una retreta que le ofreció la banda del Ejército, en presencia de un numeroso público.

En nombre del Ejército presentó sus saludos el teniente general Santiago Sinclair, vicecomandante en jefe de esta rama de las Fuerzas Armadas, quien fue acompañado de otros altos oficiales.

Posteriormente lo hicieron los representantes de la Armada, Fuerza Aérea y Carabineros. También lo hicieron periodistas de diversos medios de comunicación, delegaciones de juntas de vecinos de todas las comunas metropolitanas, como asimismo de distintas organizaciones.

Lo propio aconteció después en el Palacio de la Moneda, donde los saludos a S.E. se iniciaron con un emotivo esquinazo que en el Patio de los Cañones le brindaron 30 parejas de niños que integran el conjunto folclórico "Los Grillos", de Graneros.

1. 2. Digno en el blanco, etc., 26-XI-87.
000 158329

Cumpleaños de Pinochet [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cumpleaños de Pinochet [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile